Supply Chain NewsLetter 1608

QUOTIBLENNE

11 avril 2013

The Fresh Connection Les X entrent en lice



Paul Sanséau, Président de l'Association X Supply Chain (d'anciens élèves de Polytechnique) mais aussi Fondateur du cabinet BFC Consulting, a constitué une équipe puisant dans ces deux sources pour participer à la compétition du Serious Game « The Fresh Connection ». Celui qui se définit comme «acteur responsable et militant dans un écosystème ouvert», autrement dit comme ayant la volonté de « faire avancer la cause du Supply Chain Management dans une optique d'intégration et de synergie », estime que « beaucoup d'actions devraient être portées par de la simulation ». Et de citer l'exemple de pilotes qui s'entrainent à opérer des raids sur simulateur avant de partir en mission ou encore la modélisation de l'impact carbone. « Ce sont des outils qui font partie de l'acte de décision », insiste-t-il. D'où la volonté de s'entraîner à découvrir la manière dont le jeu The Fresh Connection a été modélisé et les règles implicites sur lesquelles il repose, mais aussi à prendre les bonnes décisions concertées, y compris en tirant partie de ses erreurs. L'équipe s'est ainsi qualifiée au troisième round. « C'est un jeu très dense, vraiment un beau produit, souligne Pierre Sanséau, traduisant aussi le ressenti des membres de l'équipe. Maintenant, même si ce modèle et abouti, il reste une modélisation de la réalité », relativise-t-il. En ce qui concerne la suite. « nous allons faire de notre mieux compte tenu des ressources, des délais et du temps à accorder à cette compétition », assure-t-il en avouant n'avoir que peu de vision sur la manière dont la suite du jeu va se dérouler. Alors,

rendez-vous à la finale à Istanbul en Septembre ?

Affaire à suivre... CP

Rappel : Vous pouvez encore vous inscrire à cette compétition 2013 jusqu'au Jeudi 18 avril

dernier carrat.

Pour en savoir plus : <u>www.fapics.org</u> Photo : Paul Sanséau ©BFC Consulting